

Pressemitteilung

01.03.2005



Eine Ära geht zu Ende

Im 18. Jahr ihres Bestehens beendet die Formel König ihren Auftritt als nationale und internationale Nachwuchsserie im Formelsport.

Bereits letztes Jahr hatte sich nicht zuletzt wegen der allgemeinen wirtschaftlichen Lage ein starker Rückgang der Teilnehmerzahlen bemerkbar gemacht. Der Weggang von der BERU TOP 10 nach dem überraschenden Verlust des Hauptsponsors Ende 2003 hat sicherlich ein übriges dazu beigetragen, nicht mehr die für eine Durchführung der Serie notwendigen Starterzahlen zu erreichen.

Im Jahre 1987 von dem schwäbischen Sitzhersteller Richard König gegründet, führte die Serie unter der Regie von Gerd Hofmann im Jahr 1988 die erste Saison einer erfolgreichen Nachwuchsarbeit durch. Mit großem finanziellen und persönlichen Einsatz wurde die erste Staffel junger Nachwuchspiloten an den Rennsport herangeführt und der erste Meister gekürt. Michael Schumacher gewann neun von zehn Rennen und legte den Grundstein für seine außerordentliche Karriere.

Im Jahre 1992 übernahm Werner Aichinger die Serie und zusammen mit den Partnern AvD und DEKRA waren der zweimalige Auftritt zusammen mit der Formel 1 beim Deutschen GP Höhepunkte in der Seriengeschichte. 1996 wurde mit großen finanziellen Risiken ein Nachfolgefahrzeug auf die Räder gestellt. Dieses mit wenigen Änderungen noch heute eingesetzte Fahrzeug war sehr erfolgreich und wurde mehr als 50 mal gebaut. 1997 kam Volkswagen als offizieller Motorenpartner und Sponsor in die Serie und König Motorsport war Mitbegründer der TOP 10. In den Jahren 2000 bis 2002 hatte die Formel König mit je rund 30 Fahrzeugen ihre stärksten Auftritte auf den nationalen und internationalen Rennstrecken.

Seit Beginn der Serie haben über 300 junge Leute die Serie durchlaufen und sich das Rüstzeug für ihre weitere Karriere geholt. Sie fuhrten und fahren heute in allen möglichen Rennserien von der Formel 1, durch alle Formelklassen bis hin zu den aktuellen Tourenwagen- und Sportwagenserien. Neben Michael Schumacher sind Thomas und Markus Winkelhock, die Brüder Bergmeister, Dirk Müller, Timo Bernhard, Frank Diefenbacher, Bernhard Auinger, Andreas Zuber, Daniel La Rosa, Mike Rockenfeller, Pascal Kochem, Jan Seyffarth und Stefanie Halm nur einige Namen aus einer langen Reihe erfolgreicher Absolventen.

In Zusammenarbeit mit der Organisation der LISTA Formel Masters hat die König-Organisation für die Teams der Formel König in dieser Österreichisch-Schweizer Nachwuchsserie eine Möglichkeit geschaffen, weiter mit den bestehenden Fahrzeugen Motorsport zu treiben.

König Motorsport bedankt sich bei allen Organisationen, Verbänden, Industrie- und Medienpartnern, Firmen, Vereinen, Rennstrecken und Teams, die die Serie in guten und vor allem auch in schlechten Zeiten begleitet haben und wünscht ihnen und allen ehemaligen Absolventen eine erfolgreiche Zukunft.

König Motorsport GmbH
Werner Aichinger

Partner:



König Motorsport GmbH
Postfach 610127
D 70308 Stuttgart

Asangstrasse 117
D 70329 Stuttgart

Telefon 0711 91837-13
Fax 0711 91837-14

Mail
info@formel-koenig.de